

Reges Interesse an 208 GTi Racing Experience

Innerhalb von zwei Wochen nach dem Beginn der Internet-Kampagne zur Peugeot 208 GTi Racing Experience, bei der sich Rennfahrer für einen Start beim ADAC Zurich 24h-Rennen auf der Nürburgring-Nordschleife (17. - 20. Mai 2013) bewerben können, sind annähernd alle Plätze (374) für die deutsche Vorauswahl vergeben.

Bedingung war einzig, dass die Bewerber einen gültigen Pkw-Führerschein haben und seit mindestens zwei Jahren in Besitz einer nationalen oder internationalen Rennlizenz sind.

In knapp einem Monat, am 1. März, messen sich die Bewerber aus Deutschland auf der Rennstrecke in Oschersleben bei der nationalen Vorauswahl. ([ampnet/deg](#))

Bilder zum Artikel:



Peugeot 208 GTi.